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Concerne : saisine sur la cohésion sociale 

 
 
 
Monsieur le Président,  
 
 
Dans le cadre du renouvellement de mandature du Forum d’agglomération du Grand Genève intervenu 
en septembre 2021, la nouvelle assemblée du Forum prépare actuellement son programme pour les 4 
années à venir. Elle a notamment pris en compte la démarche « Grand-Genève en transition et Vision 
territoriale transfrontalière » à laquelle vous avez souhaité l’associer sous forme de saisine.  
 
Parmi les autres sujets débattus, nos membres ont exprimé la volonté de poursuivre le travail engagé par 
la première assemblée du Forum sur le sujet de la cohésion sociale. Ils souhaitent également y intégrer 
un chapitre spécifique sur le logement, le considérant comme un facteur essentiel de cohésion sociale. 
 
Nous vous avions interrogé en janvier 2020 sur la suite à donner au rapport sur la cohésion sociale adopté 
par l’assemblée plénière en septembre 2017. Dans votre réponse, vous rappeliez que le GLCT avait 
envisagé d’initier une nouvelle saisine pour permettre d’approfondir les réflexions, comme le suggérait ce 
premier rapport. Vous nous précisiez que vous y aviez renoncé en nous renvoyant à la saisine sur le PA4 
ou à la stratégie de transition écologique, considérant que la cohésion sociale pourrait en constituer un 
chapitre. Force est de constater que le traitement de ces dossiers – fort volumineux – n’a pas été propice 
à y insérer une telle question.  
 
Nous réitérons donc notre demande afin de savoir si ce sujet que nous situons au cœur de la construction 
du Grand-Genève nous sera soumis en tant que saisine de votre part.  
 
  



 

 

 
 
 
 
Par ailleurs, vous nous indiquiez que la culture est une « partie intégrante de la cohésion sociale » et que 
Monsieur Gabriel Doublet avait été chargé de conduire « une réflexion autour de la culture dans le Grand 
Genève ». Serait-il possible de connaître les fruits de cette réflexion ? 
 
 
Vous remerciant de nous faire part de votre position, nous vous prions d’agréer, Monsieur le Président, 
nos respectueuses salutations.  
 
 
 
Le Bureau 
 

 

  

 
Olivier Dufour 

 
Isabel Girault 

 
Nathalie Hardyn 

Président du Forum Présidente du collège 
environnement 

Présidente du collège 
économie 

 
  

 
 

 

Michèle Tranda-Pittion Claude Farine Jean-Michel Thénard 
Vice-présidente du collège social et 

culturel 
Vice-président du collège 

environnement 
Vice-président du collège 

économie 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Copies : Gabriel Doublet, Antoine Barde, Pierre-Alain Schmidt, élus GLCT référents du Forum 

d‘agglomération du Grand Genève 




